

Primer ministro resalta labor de directivos en economía de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 26 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, ratificó la importancia del trabajo de los dirigentes gubernamentales a todos los niveles para erradicar las distorsiones que tiene hoy la

economía del país.

La víspera, durante una disertación en la escuela superior de cuadros del Estado y del Gobierno, Marrero resaltó la responsabilidad de quienes conducen la implementación de las medidas gubernamentales para impulsar la economía en medio de la crisis actual.

Urge fortalecer la capacidad de movilizar, dialogar y ser resolutivos con elevada sensibilidad política y humana, afirmó el jefe de Gobierno cubano.

Ponderó la labor de ese centro de enseñanza superior que ha graduado a más de 15 mil profesionales, cuya labor incide decisivamente en la continuidad del proyecto social cubano y el bienestar de su pueblo, reconoció el gobernante.

El jefe de Gobierno clausuró el programa académico de la tercera edición del diplomado de administración pública y empresarial, escenario donde ofreció la conferencia: transformación en la gestión gubernamental y el fortalecimiento de la administración pública.

La escuela superior de cuadros del Estado y el Gobierno en la isla caribeña tiene la misión de dotar de conocimientos a los directivos para mejorar su desempeño en los cargos y perfeccionar los métodos, estilos y técnicas de dirección. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345442-primer-ministro-resalta-labor-de-directivos-en-economia-de-cuba>



Radio Habana Cuba